

Pressemitteilung

Breitbandausbau im Markt Maßbach geht weiter

Gemeinsam mit den Partnergemeinden im Schweinfurter Oberland bewarben wir uns um Fördergeld aus der Gigabitrichtlinie. Zusammengerechnet konnten 7 Millionen Euro Zuschuss für alle beteiligten Kommunen generiert werden. Der Markt Maßbach hat 2 Lose ausgeschrieben, den Bereich des Wochenendhausgebietes Schalksberg und alle Aussiedlerhöfe. Nach der Förderzusage konnten die Aufträge an die Firmen vergeben werden. Das Wochenendhausgebiet wird von der Firma PYUR und die Aussiedlerhöfe von der Firma NGN Fiber Network KG mit Glasfaser versorgt. Der Markt Maßbach beteiligt sich bei 90 % Förderung mit ca. 200.000 € Eigenmitteln.



v. r. n. l.

Erster Bürgermeister Stefan Rottmann (Schonungen), Lorenz Rothmann (ILE-Umsetzbegleiter), Erster Bürgermeister Matthias Klement (Maßbach), Erster Bürgermeister Johannes Grebener (Üchtelhausen), Zweiter Bürgermeister Jürgen Schleier (Thundorf), Erster Bürgermeister Friedel Heckenlauer (Stadtlauringen)

Fotograf: Gerhard Kolb